14・7%、7人に1人の子ど

子どもの貧困率 (みどり・市民)

片 山

業者登録制度について、ア上

市内 ●市の小額等随意契約希望 事確保に向けて 板倉真也 9 小規模業者の (日本共産党)

見ながら研究していきたい。 発注対象に含めよ。 (イ)他市の動向を見ながら研究 していきたい。工事について 小規模工事、製造の請負も 総務部長 ア各市の動向を

> ことや事業者の選定方法など、 効果及び問題点なども踏まえ て研究していきたい。 は、進出の確保を担保とする ❷住宅リフォーム助成制度

限額を33万円に引き上げよ。

えられない。引き続き勉強さ せていただきたい。 都市整備部長 単費では耐 の創設を。

3 横田基地や普天間基地は

るのは避けたい。普天間問題 ろ持っているようなので、 市長・町長で考え方をいろい市長 横田基地は、近隣の 市長の見解は。 決させる唯一の道と考えるが は、どのようにしていったら 接影響を受けない私が言及す があることなど、主権国家と 件・犯罪、基地内は治外法権 無条件撤去こそ基地問題を解 して容認できるものではない 市長 横田基地は、近隣

ラン」は市民参加で作成する❷穴「明日の小金井教育プ いく必要があると考える。 べき。分子どもの権利条例に いいのかを国民的議論にして



b

給食にもっと関心を!

子ども

の貧困

を削減しないでほしい。 子ども手当により、 子ども家庭部長 ア調査も 他の支援

今の制度でやる。 な支援策もある。現時点では 検討もしていない。圧経済的

区のような実態調査・研究を

もが貧困と発表された。荒川

員に周知してほしい。ウ保護

行わないか。小就学援助を教

者負担の教育費の調査を。圧

「のびゆくこどもプラン」 に

保護者負担も調査する。 生に伝えるのは大事。 学校教育部長 (分新人の先 学務課長 ウ学校集金外 0

あり。

労研究する。

望する。分調理員からも希望

子どもの貧困解決の視点を。

基づいているか。

利条例がバックにある。 で反映。イ当然、 学校教育部長 子どもの権 (ア) パブコメ

実習を。ウオーガニック給食 休みに給食調理員による調理 学校教育部長 ③ ア給食試食会増を。 // 夏 ア学校に要



子どもへの虐待を

年にかけ耐震診断・設計・改北町集会所で平成25年から27

震工事の予定は。

市民部長 婦人会館と貫井

修工事を予定。

❸食育を推進していくため

関係機関への協働を!!

障害者の通学通

対応マニュアルの活用体制は するよう呼び掛けている。ア て気になる事がある時は、子 が子ども関係機関用として発 (イ)ホームスタート制度の導入 ども家庭支援センターに相談 行され、子どもの虐待につい の発見・対応マニュアル」

「子どもの虐待防止のた 遠藤百合子(自由民主

親子でじゃが芋植付け体験

査せよ。分精神障害者のガイ 所にガイドヘルパーは制度的 井市は通学や学童保育所の通 ニーズに合っているか実態調 ドヘルパーの整備を。

ヴ小金 限25時間について、利用者の に使えないというが、他市で 野見山修吉(みどり・市民) ●アガイドヘルパーの月上

は通学通所に使っており、法 移動保障を

の

ルパーのフォローアップ研修 くりたい。、イ今年度ホームへ らえ、サービスの仕組みをつ 利保障の観点からニーズをと ガイドヘルパーとボランティ は禁止していないはずだ。 ア等の社会資源のコーディネ 福祉保健部長で移動の権 を公的制度でつくれ。

動保障のシステムができない か積極的に研究する。 題がある。「上法的制度外で移

> ページの協議をしたい。 えられるような食育のホーム

❷沢事業仕分けのように行

市民公開で行政の外部評価を

防止していくために 課題。

ヴどうできるかを検討。 行政窓口を含めた各関係機関 報交換の中、共通認識を持ち、 入れないか。 の連携を図る。分今後の研究 市要保護児童対策協議会で情 を考えないか。 止されていないが、予算の問 「0123」の考え方を取り 子ども家庭部長 ア小金井 2集会施設の耐震診断・耐 ウ武蔵野市

> 会を開催、人的資源をつなぐ。 登録団体と行政職員との懇談

健康課長 食育関連団体の

市民部長 JAを中心とし

て江戸東京野菜を生産。

福祉保健部長 強い形で訴

平成22年度 行政評価 事務事業計算シート作権要額

位置付けや評価シートの簡略るには、事務の煩雑な中での 業評価だけでなく施策評価を。 いしている。
分施策評価をす 部評価のやり方の検討をお願市民会議に公開方法も含め外 政評価制度に市民による外部 化など改善をしつつ考えたい。 評価を取り入れよ。⑴事務事 行政経営担当課長 冗行革

小金井市行政評価システム 庁内検討委員会

数終報告書



安心の 「幸齢者対策.

うに、各学校へ働きかけてい

❷災害対策に関して、災害

所として協力してもらえるよ 今後も、学校の校庭を訓練場

等を使って広く紹介していか や団体を、市のホームページ 時の協力を申し出ている企業 介護総点検を行い、10万人の ●公明党は昨年全国一斉に 渡辺ふき子(公明党)

ゃん」の積極活用を訴えた。 活性化に向けて、「こきんち の8月の防災訓練の記事や、 ■その他、地域商店・産業の ホームページにも載せていく 市報等で 模多機能型居宅介護事業の整 訪問サービスを提供する小規 護で、介護施設の増設は急務 受けている人の8割が在宅介 声を集約した。結果、介護を ループホーム、通い、宿泊、 である。「ア老人保健施設やグ

を使用していた事例がある。

従来も、訓練場所として校庭 にも働きかけていきたい。
め されたものとして、学校の方 せながら、学習指導要領に示 の方々の活動や活躍を見学さ

> 備状況は。 パ独居高齢者の孤

グループホームが建設され、 本町五丁目に、市内4件目の を対象とする、サテライト型 の老健がオープンする。また に、小金井、三鷹、 福祉保健部長 ア武蔵野市 武蔵野市

初めての小規模多機能型介護

る事故が多発している。運転 地域の見守りを兼ねた、寄り 域福祉のファシリテーター養 緩和については研究したい。 る。緊急通報システムの条件 合い所づくりに動き始めてい 成研修を修了された方達が今、 2高齢者の自動車運転によ

守り体制の強化を行うべき。 ステム貸与条件の緩和や、見 独死を防ぐため、緊急通報シ に努めるべき。 を設けるなどして、事故防止 免許証の早期自主返納に特典 事業所を併設する予定。イイ地

都市整備部長 検討、研究していく。 対策につ



いか。

ヴ消防団の

訓練場所

0

確保に全力を。小中学校の校

庭も検討しないか。

学校教育部長 アイ消防団

ないか。

総務部長

今後、